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COLOUR STORIES®

RECIT COULEURMD



NEAR WALL: Flamenco CSP-1195, Aura, Matte  
MUR À L’AVANT-PLAN : Flamenco CSP-1195,  
Aura, fini mat

TRIM: Stoneware CSP-245, Aura, 
Semi-Gloss  
MOULURES : Grès Céramique  
CSP-245, Aura, fini semi-lustre

FAR WALL: Coachman’s Cape™ 
CSP-90, Aura, Matte  
MUR DU FOND : Manteau de  
CocherMC CSP-90, Aura, fini mat

WALL: Nile Blue CSP-560, 
Aura, Matte  
MUR : Bleu du Nil CSP-560, 
Aura, fini mat

NUANCE. LIGHT. EXPRESSION.

A stunning range of colour characteristics 
that come to life in this sophisticated 

collection of 240 colours.

NUANCE. LUMIÈRE. EXPRESSION.

Cette collection raffinée de 240 couleurs 
laisse entrevoir une variété éblouissante de 

particularités chromatiques. 

In this unique collection, you’ ll f ind… 
• �ACCENTUATED RESPONSE TO DIFFERENT LIGHTING, tied to this collection’s 

intricate, multi-pigment formula. 

• NUANCE AND INTEREST, embodied by a range of colours with subtle undertones. 

• �PREMIUM COLOUR PERFORMANCE, assured by way of Aura’s proprietary 
Colour Lock™ technology and unsurpassed surface smoothness.

Dans cette gamme unique, vous découvrirez… 
• UNE RÉACTION ACCRUE AUX DIFFÉRENTES CONDITIONS      		

  D’ÉCLAIRAGE, liée à la formule complexe aux multiples pigments de cette collection

•  NUANCE ET INTÉRÊT incarnés dans un éventail de couleurs aux  
   différences subtiles.

• UNE PERFORMANCE DE LA COULEUR OPTIMALE grâce à la technologie     	
   exclusive ColorafixeMD d’Aura qui crée une surface d’une uniformité inégalée.

Colour accuracy is only guaranteed when tinted in quality Benjamin Moore® Paints. On-screen and printer colour representations may vary 
from actual paint colours. L’exactitude des couleurs est garantie uniquement avec l’utilisation des peintures de qualité Benjamin MooreMD.  
Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent différer des couleurs en contenant.



CEILING: Stoneware CSP-245,  
Aura, Matte  
PLAFOND : Grès Céramique  
CSP-245, Aura, fini mat

WALLS: Intuition CSP-610,  
Aura, Eggshell  
MURS : Douceur Bleue CSP-610,  
Aura, fini velouté

CABINETS: Rainstorm CSP-50,  
Aura, Satin  
ARMOIRES : Cumulonimbus CSP-50, 
Aura, fini satin

Colour accuracy is only guaranteed when tinted in quality Benjamin Moore® Paints. On-screen and printer colour representations may vary 
from actual paint colours. L’exactitude des couleurs est garantie uniquement avec l’utilisation des peintures de qualité Benjamin MooreMD.  
Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent différer des couleurs en contenant.



WALL: Green Hydrangea CSP-850, Aura, Eggshell  
MUR : Hydrangée Verte CSP-850, Aura,  
fini velouté

TRIM: Stoneware CSP-245,  
Aura, Semi-Gloss  
MOULURES : Grès Céramique  
CSP-245, Aura, fini semi-lustre

LEFT WALL: Perspective™  
CSP-5, Aura, Matte  
MUR DE GAUCHE :  
Vision de GrisMC CSP-5,  
Aura, fini mat 

FAR WALL: Arctic Seal CSP-15, Aura, Matte  
MUR DE FOND : Loup Marin CSP-15, Aura,  
fini mat 

Colour accuracy is only guaranteed when tinted in quality Benjamin Moore® Paints. On-screen and printer colour representations may vary  
from actual paint colours. L’exactitude des couleurs est garantie uniquement avec l’utilisation des peintures de qualité Benjamin MooreMD.  
Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent différer des couleurs en contenant.



NEAR WALL: Hannah Banana CSP-955, Aura, Matte  
MUR À L’AVANT PLAN : Banane CSP-955, Aura, fini mat

INSET SHELF: Porcini CSP-195, 
Aura, Eggshell
ÉTAGÈRE ENCASTRÉE :  
Bolet Toscan CSP-195, Aura,  
fini velouté

FAR WALL: After Midnight 
CSP-630, Aura, Matte
MUR DU FOND :  
Après Minuit CSP-630, Aura,  
fini mat

WALLS: Stoneware CSP-245,  
Aura Bath & Spa, Matte 
MURS : Grès Céramique CSP-245, Aura  
pour salles de bains et spas, fini mat

CEILING: Tomato Tango CSP-1145, 
Aura Bath & Spa, Matte 
PLAFOND : Tomate Tango CSP-1145, 
Aura pour salles de bains et spas,  
fini mat

DETAIL TRIM: Andes Summit 
CSP-600, Aura, Semi-Gloss  
CONTOUR DU BAIN : 
Pic des Andes CSP-600, Aura, fini 
semi-lustre

Colour accuracy is only guaranteed when tinted in quality Benjamin Moore® Paints. On-screen and printer colour representations may vary 
from actual paint colours. L’exactitude des couleurs est garantie uniquement avec l’utilisation des peintures de qualité Benjamin MooreMD.  
Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent différer des couleurs en contenant.



WALLS & TRIM : Hidden Sapphire CSP-690, Aura, 
Eggshell (walls) Semi-Gloss (trim) 

MURS ET MOULURES : Saphir Caché CSP-690,  Aura, 
fini velouté (murs) fini semi-lustre (moulures)

WALLS: Plum Martini CSP-540, Aura, Eggshell   
MURS : Martini aux Prunes CSP-540,  
Aura, fini velouté

TRIM: Stoneware CSP-245,  
Aura, Semi-Gloss  
MOULURES :  
Grès Céramique CSP-245,  
Aura, fini semi-lustre

Colour accuracy is only guaranteed when tinted in quality Benjamin Moore® Paints. On-screen and printer colour representations may vary 
from actual paint colours. L’exactitude des couleurs est garantie uniquement avec l’utilisation des peintures de qualité Benjamin MooreMD.  
Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent différer des couleurs en contenant.



Stoneware CSP-245 
Grès Céramique

Greenwich Gate CSP-170 
Pierre à Chaux

Green Hydrangea CSP-850 
Hydrangée Verte

Sea Salt CSP-95 
Sel de Bain

Ray of Light CSP-910
Chaleureux Rayon

Coachman's Cape™ CSP-90 
Manteau de CocherMC

Hannah Banana CSP-955 
Banane

Peruvian Chili CSP-1100 
Piment Péruvien

Chimichurri CSP-810 
Chimichurri

Plum Martini CSP-540 
Martini aux Prunes

Porcini CSP-195 
Bolet Toscan

Spice Market CSP-925 
Marché d’Épices

PLEASE NOTE: The colours here are only a sampling of the 240 Aura Colour Stories colours. Visit your local Benjamin Moore store to explore the full collection. These colours can only be realized in genuine Benjamin Moore Aura® Interior products. Colour accuracy is only guaranteed when tinted in quality Benjamin Moore® Paints. On-screen 
and printer colour representations may vary from actual paint colours. REMARQUE : Les couleurs illustrées représentent seulement quelques-unes des 240 teintes Aura Récit couleur. Allez voir votre détaillant Benjamin Moore pour découvrir la collection complète. Il n’est possible d’obtenir ces couleurs qu’avec les produits 
d’intérieur AuraMD de Benjamin Moore. L’exactitude des couleurs est garantie uniquement avec l’utilisation des peintures de qualité Benjamin MooreMD. Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent différer des couleurs en contenant.



Flower Box CSP-530 
Pot de Fleurs

Nile Blue CSP-560 
Bleu du Nil

Andes Summit CSP-600 
Pic des Andes

Elderberry Wine CSP-470 
Baies de Sureau

Lavender Wash CSP-515 
Lavis de Lavande

Evening Skyline CSP-505 
Horizon à la Brunante

Wild Mulberry CSP-475 
Mûre Sauvage

Berry Fizz CSP-440 
Soda à la Fraise

Flamenco CSP-1195 
Flamenco

Hot Tamale CSP-1155 
Tamales

Cascabel Chile CSP-445 
Piment d’Espelette

Tomato Tango CSP-1145 
Tomate Tango

PLEASE NOTE: The colours here are only a sampling of the 240 Aura Colour Stories colours. Visit your local Benjamin Moore store to explore the full collection. These colours can only be realized in genuine Benjamin Moore Aura® Interior products. Colour accuracy is only guaranteed when tinted in quality Benjamin Moore® Paints. On-screen 
and printer colour representations may vary from actual paint colours. REMARQUE : Les couleurs illustrées représentent seulement quelques-unes des 240 teintes Aura Récit couleur. Allez voir votre détaillant Benjamin Moore pour découvrir la collection complète. Il n’est possible d’obtenir ces couleurs qu’avec les produits 
d’intérieur AuraMD de Benjamin Moore. L’exactitude des couleurs est garantie uniquement avec l’utilisation des peintures de qualité Benjamin MooreMD. Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent différer des couleurs en contenant.



After Midnight CSP-630 
Après Minuit

Arctic Seal CSP-15 
Loup Marin

Skydive CSP-700 
Parachutisme

Rainstorm CSP-50 
Cumulonimbus

Upper West Side CSP-70 
Haute-Ville

Perspective™ CSP-5 
Vision de GrisMC

Picnic Basket CSP-730 
Panier de Pique-Nique

Fair Isle Blue CSP-715 
Île Bleue

Hidden Sapphire CSP-690 
Saphir Caché

Intuition CSP-610 
Douceur Bleue

Daydream CSP-615 
Rêvasserie

Avalon Teal CSP-645 
Sarcelle d’Avallon

PLEASE NOTE: The colours here are only a sampling of the 240 Aura Colour Stories colours. Visit your local Benjamin Moore store to explore the full collection. These colours can only be realized in genuine Benjamin Moore Aura® Interior products. Colour accuracy is only guaranteed when tinted in quality Benjamin Moore® Paints. On-screen 
and printer colour representations may vary from actual paint colours. REMARQUE : Les couleurs illustrées représentent seulement quelques-unes des 240 teintes Aura Récit couleur. Allez voir votre détaillant Benjamin Moore pour découvrir la collection complète. Il n’est possible d’obtenir ces couleurs qu’avec les produits 
d’intérieur AuraMD de Benjamin Moore. L’exactitude des couleurs est garantie uniquement avec l’utilisation des peintures de qualité Benjamin MooreMD. Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent différer des couleurs en contenant.



©2019, 2020 Benjamin Moore & Co., Limited. Aura, Benjamin Moore, Colour Stories, and the triangle “M” symbol are registered trademarks, and Coachman’s Cape, Colour 
Lock, and Perspective are trademarks of Benjamin Moore & Co., Limited. All other marks are the property of their respective owner. Printed in the USA. 

©Benjamin Moore & Cie Limitée, 2019, 2020. Aura, Benjamin Moore, Colorafixe, Récit couleur et le symbole triangulaire « M » sont des marques déposées, et Manteau de Cocher 
et Vision de Gris sont des marques de commerce de Benjamin Moore & Cie Limitée. Toutes les autres marques appartiennent à leurs détenteurs respectifs. Imprimé aux É.-U.benjaminmoore.ca
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BACK COVER, WALLS: Avalon 
Teal CSP-645, Aura, Eggshell 

COUVERTURE ARRIÈRE, MURS : 
Sarcelle d’Avallon CSP-645, Aura, 

fini velouté

FRONT COVER, WALLS: Avalon 
Teal CSP-645, Aura, Matte 

COUVERTURE AVANT, MURS : 
Sarcelle d’Avallon  

CSP-645, Aura, fini mat

Experience AuraExperience Aura®® Colour Stories Colour Stories®® in your space. Visit your local Benjamin Moore in your space. Visit your local Benjamin Moore®®  
store for an Aura pint sample today.store for an Aura pint sample today.

Faites l ’expérience des teintes AuraFaites l ’expérience des teintes AuraMDMD Récit couleur Récit couleurMDMD dans votre décor. Allez voir votre détaillant  dans votre décor. Allez voir votre détaillant 
Benjamin MooreBenjamin MooreMDMD pour vous procurer un flacon d’essai Aura dès aujourd’hui. pour vous procurer un flacon d’essai Aura dès aujourd’hui.
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